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La Fédération de la Haute Couture et de la Mode rend hommage à André Leon 
Talley disparu ce mardi 18 janvier 2022.

Journaliste, critique de mode, consultant, André Leon Talley est une figure respectée et 
reconnu par le monde de la mode à l'international. André Leon Talley a travaillé pour les 
rédactions de mode les plus prestigieuses dont Interview sous Andy Warhol, WWD, Vanity 
Fair, The New York Times, House & Garden. Directeur de la mode chez Vogue de 1983 à 
1987 avant de devenir directeur créatif puis le rédacteur en chef.

"André Leon Talley était un géant de notre métier qui vous sidérait par son érudition et par 
son analyse des tendances et des collections. Surtout, c’est la seule personne que j'ai vue lors 
de la preview d'une collection Karl Lagerfeld tenir tête à Karl, et le convaincre de 
modifier la  direction de sa collection. C’est une scène qui est resté gravée dans ma 
mémoire."  Ralph Toledano, Président de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode.

The Fédération de la Haute Couture et de la Mode pays tribute to André Leon Talley who 
passed away on January 18th 2022.

Journalist, fashion critic and consultant, André Léon Talley was a respected and 
internationally esteemed figure in the fashion industry. André Leon Talley worked for the 
most prestigious fashion editors including Interview under Andy Warhol, WWD, Vanity 
Fair, The New York Times, House & Garden, then became fashion director at Vogue from 
1983 to 1987 before being appointed creative director and then editor in chief.

"André Leon Talley was a giant in our profession who amazed you with his erudition and 
analysis of trends and collections. Most importantly, he was the only person I saw at a Karl 
Lagerfeld collection preview stand up to Karl and convince him to change the direction of his 
collection. It is a scene that has remained engraved in my memory." 
Ralph Toledano, President of the Fédération de la Haute Couture et de la Mode.
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